
Compte rendu du conseil municipal 

Mercredi 26 Juillet 2017 
 
 

 

Etaient présents : Mesdames et Messieurs BROCA-LANNAUD Marie-Thérèse, NOVARINI Michel, 

PUYAL Jean-Pierre, LAPEYRE Bernard, LASSIS Henri, BRETTES GARCIA Béatrice, FILLATRE Rachael, 

MESTRE Monique, DUPY BIARD Marie-Christine, VERZENI Chantal, SANGAY André 

 
Absents excusés ayant donné procuration : Madame ROIRAND Nathalie (a donné procuration à 

Monsieur PUYAL Jean-Pierre), Madame SAPIN Isabelle (a donné procuration à Monsieur LASSIS 

Henri), Monsieur BOUCON Patrick (a donné procuration à Madame BROCA LANNAUD Marie-

Thérèse), Monsieur CAPERAN Paul (a donné procuration à Madame VERZENI Chantal). 

Absent excusé : 
Absente :  

 
  

Ouverture de la séance 
 

Madame le Maire propose de rajouter à l’ordre du jour le point suivant : 
 Maison de Santé - Plan de financement 

 

Voté à l'unanimité 

 

Madame BRETTES GARCIA Béatrice a été nommée secrétaire de séance. 

 

 

Proposition d’achat du bâtiment administratif de l’ancienne gendarmerie et décision 
 

Madame le Maire informe que la Commune a reçu une proposition d’achat de Mr et Mme SOUADI 

du bâtiment administratif de l’ancienne gendarmerie. 

Proposition : 

• De vendre le bâtiment administratif de l’ancienne gendarmerie, parcelle AS 109-b, d’une 

contenance de 1 065 m² au prix de 45 000 € à Monsieur et Madame SOUADI. 

• De signer la proposition d’achat émanant de l’agence Condom Immobilier 

• De passer l’acte auprès de l’Etude David BOUYSSOU, notaire.  

Voté à l'unanimité 

 

Maison de Santé – Plan de financement 
 

Madame le Maire rappelle que l’Etat a attribué à la Commune la somme de 113 700 € au titre du 

Fonds de Soutien à l’Investissement Public Local (FSIPL) pour la construction de la maison de santé. 

Proposition de : 

• Valider le plan de financement 

 

Voté à l’unanimité 

 

 

 



Questions Diverses 
 

Marie-Thérèse BROCA LANNAUD 
Confortement de l’assise des remparts – Fin des travaux 
Maison de Santé – Les plis ont été ouverts et sont à l’analyse 

 

Michel NOVARINI 
Projet photovoltaïque – Réponse dans deux mois 
 

Monique MESTRE 
Voirie – Date des travaux 
 

Henri LASSIS 
Fibre optique – Emplacement des armoires 
Assainissement – Passage caméra 
Cantine Scolaire – Changement des néons 
Ecole primaire – Réfection d’un mur 
 

Bernard LAPEYRE 
Présence de rats 
Service Technique 
 

Jean-Pierre PUYAL 
Balades estivales 
La Route d’Artagnan 
 

 

 

Fin de séance à 20h25 


